

Nordsee-Zeitung 24.1.2018
Stichwort: Flüchtlingsnetzwerk

Gesicht des Tages

Kerstin Grade-Polischuk



Wer helfen will, ist herzlich eingeladen: Das Bremerhavener „Netzwerk für Flüchtlinge“ sucht Paten und Mitstreiter für seine Projekte mit Flüchtlingen. Besondere Voraussetzungen, um zu helfen, braucht es nicht, sagt Netzwerk-Koordinatorin Kerstin Grade-Polischuk (Foto): „Man sollte nur Menschen mögen. Und gewillt sein, mit anderen zu reden.“ Denn übers Reden, über Gespräche und Alltagssituationen lernen Flüchtlinge, die sich in der Seestadt zurechtfinden müssen, am schnellsten. Und was bringt es den Paten? „Oft entstehen da Freundschaften. Und Vorurteile werden abgebaut“, sagt Grade-Polischuk. Wer also Interesse hat, mit Flüchtlingen zu arbeiten, kann sich am heutigen Mittwoch, 24. Januar, ab 19 Uhr im Alten Saal der Kreuzkirche (Bürgermeister-Martin-Donandt-Platz 11a) informieren. Laut Grade-Polischuk engagieren sich bereits 50 Frauen und Männer aktiv in dem Netzwerk, hundert weitere wirken ab und an mit. (gdm)